

Embajadores de 35 países pidieron "transparencia" en Venezuela

Encabezados por el representante de Estados Unidos, Marc Stanley, también reclamaron por la integridad del país luego de la discutida victoria de Nicolás Maduro, quien todavía no pudo sustentar su supuesto triunfo del último domingo.



Embajadores reclamaron "transparencia e integridad" por las elecciones en Venezuela | Cuenta de X del embajador de Estados Unidos, Marc Stanley

01-08-2024 22:48

Distintos embajadores y diplomáticos de 35 países pidieron en conjunto "**transparencia**" e "**integridad**" para la democracia de **Venezuela**, luego de las opacas elecciones del último domingo que proclamaron nuevamente a **Nicolás Maduro**, con datos que fueron cuestionados por un gran número de países ante la acusación de fraude.

La foto fue compartida por el embajador de Estados Unidos, **Marc Stanley**, y junto a él posaron delegados internacionales de Italia, Japón, Malta, Países Bajos, Nueva Zelanda, Noruega, Panamá, Paraguay, Perú, Polonia, Portugal, Eslovenia, Suecia,

Reino Unido, Ucrania, Uruguay, Austria, Bélgica, Bulgaria, Canadá, Costa Rica, Croacia, Costa Rica, República Checa, Ecuador, Finlandia, Francia, Georgia, Grecia, Guatemala, Hungría, Irlanda e Israel.



Embajador Marc R. Stanley ✓
@USAmbassadorARG

Juntos por la Transparencia e
Integridad de la Democracia en
Venezuela

pic.twitter.com/3G1qTmCx93



En un mensaje vía redes sociales, **pidieron estar "Juntos por la Transparencia e Integridad de la Democracia en Venezuela"**.

El hecho ocurre a cuatro días de las elecciones que, de acuerdo al Consejo Nacional Electoral venezolano, ganó Nicolás Maduro con el 51,2% de los votos, contra el 44,2% del opositor Edmundo González Urrutia, apoyado por **María Corina Machado**.

Los resultados fueron cuestionados por un gran número de países que le reclamaron a Maduro la presentación de las actas que solventaban el supuesto triunfo. **Para la oposición, sin embargo, González Urrutia fue el legítimo ganador con el 67% contra 30% del candidato chavista.**

Al menos 20 personas han muerto en las protestas que estallaron después de las elecciones, según Corina Machado, mientras que más de 1.000 han sido encarceladas.

Estados Unidos dijo que hay "evidencia abrumadora" de que Maduro perdió la elección

El principal diplomático estadounidense, **Antony Blinken**, dijo este jueves que había "evidencia abrumadora" de que el candidato opositor Edmundo González Urrutia ganó las elecciones presidenciales de Venezuela.

"Dada la abrumadora evidencia, está claro para Estados Unidos y, lo más importante, para el pueblo venezolano, que Edmundo González Urrutia ganó la mayoría de los votos en las elecciones presidenciales de Venezuela del 28 de julio", dijo Blinken en un comunicado.



Este jueves Brasil, Colombia y México se unieron a Estados Unidos y la Unión Europea para pedir a Caracas que publique datos electorales detallados.

"El anuncio de los resultados por parte del Consejo Nacional Electoral (CNE) controlado por Maduro estuvo profundamente viciado, produciendo un resultado anunciado que no representa la voluntad del pueblo venezolano", dijo Blinken. Y ahondó: "El hecho de que el CNE no haya proporcionado los resultados oficiales a nivel de distrito, así como las irregularidades a lo largo del proceso, han despojado de toda credibilidad al resultado anunciado por el CNE".

Las medidas de Maduro "son un intento antidemocrático de reprimir la participación política y retener el poder. La seguridad de los líderes y miembros de la oposición democrática debe ser protegida", dijo Blinken, quien también pidió que se libere a los manifestantes detenidos.

[Embajadores de 35 países pidieron "transparencia" en Venezuela | Perfil](#)